

Trinité-et-Tobago ouvrira une nouvelle ligne aérienne de fret à destination de Cuba



Santiago de Cuba, 26 juin (RHC) Une nouvelle ligne aérienne de fret sera inaugurée entre Trinité-et-Tobago et Cuba dans le cadre des accords établis lors de la troisième et avant-dernière journée de la XVII Foire internationale ExpoCaribe.

Jude Carrasquero, représentant commercial de cette nation caribéenne à Cuba, a souligné que Caribbean Airlines, étant une compagnie d'État, cette nouvelle étape reflète une volonté officielle de promouvoir les liens plus étroits entre Trinité-et-Tobago et Cuba

Il a également souligné que cet événement a lieu dans le cadre de la célébration du 50ème anniversaire des relations Cuba-Caricom, un événement important dans l'unité, la coopération et la solidarité entre les pays de la région.

À cet égard, Nadia Jardine, responsable d'opérations de l'agence de Trinité-et-Tobago, a confirmé que l'initiative est bénéfique non seulement pour le transport des marchandises, mais aussi pour les familles et les individus et elle apporte, par conséquent, une contribution au bien être humain.

Les vols réguliers de passagers auront lieu deux fois par semaine, à partir du 28 juin, mardi et samedi. Des cargaisons générales, des produits pharmaceutiques, des animaux vivants et des articles périssables pourront être transportés dans les soutes des avions, a-t-il précisé.

Pour sa part, Cindy Maharaj, chargée d'affaires de l'ambassade de Trinité-et-Tobago, a salué la célébration du 50ème anniversaire des relations avec la Caricom et la participation d'une représentation de ce pays caribéen à l'événement commercial.

Outre le transport de marchandises entre Cuba et Port of Spain, la capitale de Trinité-et-Tobago, la connectivité du fret sera également disponible pour la Grande Caraïbe y compris la Guyane, la Jamaïque, la Barbade et d'autres destinations.

La troisième journée de cette 17ème édition, a compris une exposition sur les avantages du tourisme multi-destination et une autre relative à l'impact du changement climatique sur les petits territoires insulaires des Caraïbes et sur Cuba.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291795-trinite-et-tobago-ouvrira-une-nouvelle-ligne-aerienne-de-fret-a-destination-de-cuba>



Radio Habana Cuba